LETTRE D’ENGAGEMENT / COMMITMENT LETTER

	Le présent engagement est à compléter, signer, viser par la personne habilitée à engager l’Etablissement Coordinateur ou l’Etablissement Partenaire impliqué[footnoteRef:1] et à scanner/déposer avant le 5 Mai 2022 à 11 heures (heure de Paris), sur le site de soumission : [1:  Une lettre d’engagement par partenaire doit être fournie / A commitment letter must be provided for each Partner Institution.] 

	This present commitment letter must be filled in, signed and stamped by a legal representative of the Leading Institution or Partner Institution1 and scanned/uploaded by  May 5th, 2022 at 11h (Paris time) on the submission website:



https://investissementsdavenir.agencerecherche.fr/prot-leg

	
Établissement Partenaire à cout complet (EPIC, Entreprises, …) / Full-cost partner institution ☐

Nom (acronyme+nom complet+statut juridique) / Name (acronym+full name+legal status)



	Personne habilitée à engager l’Etablissement / Representative of the Institution


	Prénom / First Name:

	Nom / Last Name:


	Courriel / Email Address:

	Qualité / Quality:


	Adresse postale / Postal address:




	[image: ]Ayant le pouvoir d'engager juridiquement l'établissement ci-dessus, je déclare :
	[image: ]Having the authority to legally bind the abovementioned Partner Institution:

	· avoir pris connaissance du dossier complet de soumission (document scientifique, y compris son annexe, et document administratif et financier) tel que déposé sur le site de l’ANR et du règlement relatif aux modalités d'attribution des aides au titre de l’appel à projets « Développer les protéines végétales et diversifier les sources de protéine » Volet 1 – Protéines de légumineuses   (Prot-Leg) ;
	· I declare having taken notice of the complete project application (the scientific document, including its appendix, and the administrative and financial document) as submitted on the ANR website, as well as of the funding modalities relative to the “Développer les protéines végétales et diversifier les sources de protéine ”   Volet 1 – Protéines de légumineuses  (Prot-Leg)  ;

	· m'engager à négocier et signer un accord de consortium (ou équivalent) et mettre en œuvre tous les moyens nécessaires pour finaliser ce document dans les conditions et délais prévus par le règlement relatif aux modalités d'attribution des aides précité ;
	· I commit to negotiate and sign the consortium agreement (or equivalent), and to meet all the necessary requirements to finalise this document within the expected conditions and delays;

	· m'engager à mettre en œuvre tous les moyens nécessaires à la réalisation du projet tels que décrits dans le dossier de soumission, dans les conditions prévues par le règlement relatif aux modalités d'attribution des aides précité;
	· I commit to provide all necessary means to ensure the realization of the project as described in the submitted application and according to the conditions of the call;

	· m'engager à respecter les engagements financiers tels que détaillés dans le document administratif et financier du document de soumission déposé;
	· I commit to meet the financial commitments as detailed in the administrative and financial document of the uploaded submission document;

	· m’engager à mettre en œuvre les recrutements sur contrat des personnels nécessaires à la réalisation de la proposition déposée et cela en conformité avec tous les lois et règlements en vigueur applicables ; à mettre à disposition des personnels engagés dans la réalisation du projet les surfaces de travail nécessaires à l’accomplissement de leurs missions pendant la durée du projet;
	· I commit to implement all fixed-term employment contracts necessary to the execution of the project, in accordance with all applicable laws and regulations, and to ensure the ability to provide the space needed to carry out their duties;

	· souscrire aux obligations qui découlent du financement du projet par l’ANR, notamment à des fins d'évaluation globale de l'action. 
	· I certify to be able to comply with all the obligations resulting from the funding of the project by ANR, in particular for evaluation purposes.

	· que le projet ne cause pas un préjudice important du point de vue de l’environnement (application du principe DNSH – Do No Significant Harm ou « absence de préjudice important ») au sens de l’article 17 du règlement européen sur la taxonomie.
	· that the project does not cause significant harm to the environment (application of the DNSH principle - Do No Significant Harm) within the meaning of Article 17 of the European Taxonomy Regulation.

	· m’engager à ne pas avoir initié de travaux liés au projet déposé.
	· [bookmark: _GoBack]I commit not to have initiated any work related to the project submitted.




Date:										Signature et visa / Signature and stamp
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	Date d’ouverture de l’appel à projets de recherche
jj/mm/aaaa
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	L’ANR est certifiée ISO 9001
pour son processus de 
sélection des projets de recherche
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